

Televisión



El desparpajo de Broncano y Lalachus frente al vestido de Pedroche —P44 Y 45



Policías en el lugar del atropello masivo, la Bourbon Street de Nueva Orleans. GERALD HERBERT (AP/LAPRESSE)

EE UU investiga como terrorismo dos ataques en Nueva Orleans y Las Vegas

Al menos 15 muertos atropellados por un hombre que portaba una bandera del ISIS y fue abatido ● Estalla un coche Tesla en la puerta de un hotel de Trump

MIGUEL JIMÉNEZ
LUIS PABLO BEAUREGARD
Washington / Los Ángeles

Estados Unidos investiga como atentados terroristas un atropello múltiple en Nueva Orleans y la explosión de un vehículo a las puertas de un hotel de Donald Trump, que asumirá la presiden-

cia del país el próximo día 20. La alegría de las celebraciones por el nuevo año se convirtió en tragedia en el centro histórico de Nueva Orleans de madrugada, cuando una camioneta eléctrica Ford F-150 arrolló a la multitud y causó al menos 15 muertos. El autor, identificado como Shamsud-Din

Jabbar, llevaba una bandera del ISIS y murió abatido por la policía. Pese a que era un exmilitar natural de Texas, Trump vinculó el suceso a la inmigración: "Los criminales que llegan son mucho peores que los criminales que tenemos en nuestro país". La explosión de un Tesla Cybertruck fren-

te al Trump International Hotel, en la franja más turística de Las Vegas, dejó un muerto (que no había sido identificado anoche) en el interior de la camioneta y heridas leves a otras siete personas. Las autoridades descartan un accidente y afirman que fue un acto intencionado. —P2 Y 3

El tejido económico más dinámico de los municipios devastados por la catástrofe avanza en su recuperación pese a la depresión colectiva

Los valencianos que aceleran la reconstrucción tras la dana

XAVIER VIDAL-FOLCH
Valencia

Lentamente reabren las tiendas en Paiporta, las que no quedaron del todo maltrechas, como un estanco en ruinas. Penosamente, las familias de Catarroja se acomodan en los bajos de sus casas, ape-

nas secos tras la inundación del 29 de octubre. Dos meses después de la dana bíblica, la ciudadanía de L'Horta y la Ribera, las comarcas valencianas más devastadas, sigue inmersa en una depresión colectiva, bien palpable. Lo magnífico es que la congoja cohabita con una

creciente apuesta por la normalidad y la recuperación. La dispara un doble e infalible mecanismo: rebeldía emprendedora y solidaridad incondicional. Una reacción combativa ha puesto el turbo a la entera sociedad valenciana.

PASA A LA PÁGINA 18

Ucrania corta el suministro del gas de Rusia a Europa

Kiev rechaza renovar el acuerdo que se mantuvo pese a la guerra

LOLA HIERRO / IGNACIO FARIZA
Kiev / Madrid

El gas ruso dejó de fluir ayer hacia Europa a través de Ucrania después de que Kiev se negase a renovar el contrato con la gasista estatal rusa Gazprom. El gas ruso no ha dejado de cruzar el subsuelo del país invadido ni en las fases más cruentas de la guerra iniciada en febrero de 2022. La UE ha reducido su dependencia de la energía rusa, pero las entradas a través de Ucrania no son ni mucho menos despreciables. —P4 Y 5

Laboral

925.000 becarios no remunerados cotizan por primera vez —P26

Concierto de Año Nuevo
El idilio de Riccardo Muti con la Filarmónica de Viena —P40

FC Barcelona

El fiasco de la inscripción de Olmo cuestiona a Laporta —P34 Y 35

E

Descarga la app de EL PAÍS

